

ABSTRAK

Ach. Zubairi, 19382041137, *Implementansi Kebijakan Rektor IAIN Madura Terhadap Sistem Gaji Dosen Luar Biasa*. Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Moh. Afandi, S.HI., M.HI

Kata Kunci : *IAIN Madura, Gaji, Dosen Luar Biasa.*

Sistem Gaji Dosen Luar Biasa (DLB) tidak sesuai dengan kebijakan rektor IAIN Madura, dari sering terjadinya keterlambatan pembayaran gaji setiap minggu bahkan sampai satu bulan, tetap saja dosen luar biasa mendapatkan gaji/upah setelah dana turun yang tanggalnya pun tidak bisa dipastikan, sehingga bagi dosen luar biasa yang pendapatannya ketergantungan dengan gaji ini masih terbebaskan. Gaji atau upah dosen luar biasa itu tidak sama tergantung dari banyaknya mengajar namun untuk besaran gaji atau upah itu sangatlah kecil tidak standar UMK yang ada di kabupaten Pamekasan dengan rincian Rp.6.000 x jumlah mahasiswa, Korektor 50.000 x 1 makul, Jaga ujian Rp.40.000 x 1 kelas dan dikenakan Pajak 11%.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, berdasarkan tujuan dan sasaran yang diharapkan. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*Field Research*), dengan menggunakan Yuridis empiris yakni penelitian yang diterapkan terhadap suatu fakta yang terjadi di tengah masyarakat dengan tujuan untuk memahami dan mencari fakta – fakta serta data yang diinginkan. Jenis penelitian dikumpulkan dalam beberapa cara, yakni wawancara, adanya dokumentasi kegiatan, observasi, serta fokus diskusi.

Prinsip syariah dalam perekonomian didasarkan pada lima hal yaitu Ketuhanan, Keadilan, Kenabian, Pemerintahan dan Hasil atau keuntungan. Lima fondasi ini menjadi acuan dalam setiap kegiatan perekonomian terkhusus perbankan. Ada juga pemikir ekonomi syariah yang menetapkan lima prinsip yang berkaitan dengan kegiatan ekonomi dalam Islam yaitu mahmud muhammad babali dengan menetapkan persaudaraan, berbuat baik, memberi nasihat, teguh pendirian dan bersikap takwa sebagai prinsip syariah